## **ARQUICONSULT**

Your success. Our solutions.

## CASO DE ÉXITO











Con más de 70 años de experiencia en el campo farmacéutico, Laboratório Edol — Produtos Farmacêuticos, S. A. se especializa en el desarrollo, fabricación y venta de medicamentos, dispositivos médicos, cosméticos, productos para el cuidado corporal y suplementos alimenticios. El principal objetivo de la empresa, a lo largo de los años, siempre ha sido ser una referencia en el mercado farmacéutico europeo, manteniendo el liderazgo y la innovación en las áreas en las que opera a nivel nacional, fortaleciendo y expandiendo alianzas internacionales, con las mejores alternativas terapéuticas para uso humano y veterinario.

El desarrollo de la industria requirió el cambio a nuevas instalaciones. La construcción de una nueva unidad de fábrica se volvió imperativa, un proceso que aún está en curso. Según Pedro Brito, Director de Información de Edol, "con el crecimiento y la expansión del negocio, Edol tuvo la necesidad de evolucionar en la gestión de la producción y el control de calidad".

Siendo una organización dedicada al área farmacéutica, está permanentemente preocupada por innovar en sus sistemas tecnológicos, y la gestión no es una excepción a esta regla. Recientemente, la administración sintió la necesidad de implementar Yaveon-ProBatch ERP, basado en NAV 2017 y, para este propósito, eligió a Arquiconsult como socio. El proceso

de implementación se llevó a cabo sin problemas, sin embargo, "los departamentos que inicialmente sintieron el impacto más significativo fueron producción y calidad, a medio plazo logística, fabricación y planificación de compras", dijo Pedro Brito.

Yaveon-ProBatch es un software que se beneficia de años de experiencia en la industria, una experiencia excepcional en consultoría y los recursos que hacen de este ERP la solución perfecta para cualquier empresa de fabricación, incluidas las industrias en entornos regulados. Esta solución respalda los procesos comerciales y garantiza el cumplimiento de los procedimientos legales, las normas de la industria y las políticas de calidad. Específicamente en el área farmacéutica, es una solución que permite el control de calidad, auditorías, gestión de lotes y más, trabajando de acuerdo con las regulaciones internacionales.

Actualmente, la empresa sigue en proceso de adaptar a los usuarios al nuevo ERP. "Esperamos poder capacitar pronto a los usuarios clave por áreas de negocio para que los departamentos sean más autónomos y busquen soluciones que puedan mejorar aún más su trabajo diario", aclaró el director.

Arquiconsult acompañó, superv<mark>isó y respaldó el des</mark>arrollo del proyecto desde el principio. "Arquiconsult fue nuestra elección porque demostró tener todas las condiciones y conocimientos en áreas productivas para ser el socio ideal para el proceso", afirma.

En el futuro, Edol considera poder implementar una solución WMS en el área de logística con el mismo socio. "Lo que esperamos de Arquiconsult en el futuro es simplemente el mismo compromiso y esfuerzo para presentar soluciones innovadoras que nos ayuden a perpetuar nuestro negocio durante otros 70 años. Nuestro éxito siempre es el éxito de nuestro socio", concluyó Pedro Brito.

Arquiconsult fue nuestra elección porque demostró tener todas las condiciones y conocimientos en áreas productivas para ser el socio ideal para el proceso.

Pedro Brito Director de Información, Edol

# SOBRE O VAVEON PROBATCH

Con numerosos módulos diseñados para los flujos de trabajo diarios de las industrias farmacéutica, biotecnológica, química, cosmética, alimentaria y de tecnología médica, un buen sistema ERP estándar se convierte en una excelente solución personalizada optimizada para la industria. Desde el control de calidad hasta la investigación y el desarrollo y la gestión de inventario, pasando por procesos logísticos optimizados y respaldados por escáner: YAVEON ProBatch ofrece todo lo que necesita para trabajar de manera segura y eficiente.



## **BIOTECNOLOGÍA**

+D, control de calidad, cumplimiento legal, etc para mayores resultados y éxito a largo plazo.



## **TECNOLOGÍA MEDICA**

Gestión de auditoría, control de calidad, conformidad, etc: para una máxima visión general de sus procesos.



## PRODUCTOS COSMÉTICOS

Conformidad, gestión de almacenes, gestión logística, etc: para ideas más innovadoras.



## **FARMACÉUTICO**

Control de calidad, registros de auditoría, gestión de lotes, etc: Trabaje de conformidad con las normativas.



### QUÍMICO

Gestión de sustancias peligrosas, I+D, etc: tiempo extra para impulsar sus proyectos.



## **ALIMENTOS**

Control de calidad, vida útil, seguimiento de lotes, etc: para procesos controlados.

## LAS 6 VENTAJAS CLAVE

## **APLICACIONES**

Módulos individuales o el paquete completo de Probatch: elija la gama de funciones que mejor se adapte a sus necesidades. ¿Han cambiado sus necesidades? A continuación, basta con ampliar con aplicaciones adicionales.

## LOCALIZACIÓN

Realice un seguimiento de los artículos y de los procesos por lotes en cualquier momento.

## **PROCESOS**

Operar los procesos empresariales con la normativa.

#### CALIDAD

Realizar controles de calidad a todos los niveles o en las fases del proceso.

## **PRODUCCIÓN**

Trazar varias calidades de la materia prima y recalcular las recetas.

#### **ESCÁNER**

# **ARQUICONSULT**

Arquiconsult es una empresa de consultoría en sistemas de información, basada en tecnologías Microsoft Dynamics, con oficinas en Barcelona, Bilbao, Lisboa, Luanda, Madrid, Oporto, Riyadh, Salamanca, Sevilla y Vila Real.

Compuesto por el mayor y más experimentado equipo de consultores, habiendo ya implementado algunas de las más complejas Soluciones Empresariales de Microsoft Dynamics y es frecuentemente referido a clientes internacionales para sus implementaciones en nuestro país.

Arquiconsult está en constante innovación en su oferta y tiene disponibles varios verticales, para varios sectores de actividad, que aportan valor a Microsoft Dynamics 365.





BARCELONA | BILBAO | LISBOA | LUANDA | MADRID | OPORTO | RIYADH | SALAMANCA | SEVILLA | VILA REAL

PT (+351) 218 205 610 comercial@arquiconsult.com

(+34) 633 907 561 comercial.spain@arquiconsult.com

(+244) 939 954 360 comercial@arquiconsult.com

KSA (+966) 50 763 4302 commercial@arquiconsult.com











www.arquiconsult.com



Cofinanciado por:







